
Conservatorio di Musica  
“Licinio Refice”          Pag. 1 di 4  

 

L'anno	2021,	il	giorno	13	Ottobre,	alle	ore	11,30,	in	collegamento	webinar,	si	è	riunito	
il	Consiglio	Accademico	(in	seguito	C.A.),	convocato	dal	Direttore	con	prot.	n.	5307	del	
08/10/2021,	e	addendum	prot.	n.	5329	del	08/10/2021,	per	discutere	e	deliberare	sul	
seguente	Ordine	del	Giorno	(in	seguito	OdG):		
	
	
		
	
		
1)	Delibera	Piano	Didattico	A.A.2021/2022	alla	luce	della	recente	normativa		

anticovid-19;	

2)	Richiesta	Cultore	della	Materia,	Prof.	Becherucci;	

3)	Rinnovo	Convenzione	Istituto	Paritario	“D.Maresca”,	Liceo	Musicale,	Colleferro;	

3	bis)	Individuazione	Direttore	Artistico	Festival	di	Musica	Antica	A.A.	2021/2022;	
	
4)	Comunicazioni	Consulta	degli	Studenti;	

5)	Varie	ed	eventuali.	
	
		
Sono	presenti:		
	 COMPONENTI	 	  

1	 Alberto	Giraldi	 DIRETTORE	 P 

2	 Elisa	Petone	 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI	 A 

3	 Francesca	Vicari	 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI	 P 

4	 Chiara	Tiboni	 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI	 P 

5	 Giacomo	Bellucci	 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI	 P 

6	 Stefano	Caturelli	 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI	 P 

7	 Raffaele	Ramunto	 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI	 A 

8	 Mauro	Gizzi	 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI	 A 

9	 Michele	Francesco	Batti-
sta	 

RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI	 P 
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10	 Erica	Morelli 	RAPPRESENTANTE	DEGLI	STUDENTI	 P 

11	 	Luigi	Massaro 	RAPPRESENTANTE	DEGLI	STUDENTI	 A 

	
	
	

	
	
	
Il	Direttore,	constatata	l’esistenza	del	numero	legale	(7/11),	dichiara	aperta	la	seduta	
alle	ore	11,30;	viene	nominato	segretario	verbalizzante	il	prof.	Battista.		
	
				-	Il	Direttore	introduce	il	punto	1):	Delibera	Piano	Didattico	A.A.2021/2022	alla	luce	
della	recente	normativa	anticovid-19.	

Il	CA	esamina	il	punto	1.	Il	Direttore	ritiene	di	poter	concedere	lo	svolgimento	delle	
lezioni	in	DAD	ai	soli	docenti	che	hanno	gruppi	di	materie	teoriche,	di	numero	supe-
riore	a	12	studenti,	non	collocabili	in	aule	con	capienza	idonea	mentre,	tutte	le	disci-
pline	individuali,	nonché	quelle	strumentali	e	vocali,	sia	di	gruppo	che	collettive,	do-
vranno	essere	svolte	in	presenza.		

Si	lascia	invece	facoltà	al	CREA	di	modulare	le	proprie	lezioni	sulla	base	dell’utilizzabi-
lità	in	sicurezza	delle	loro	aule	dedicate,	stanti	i	problemi	di	areazione	delle	stesse	
aule.	

A	tal	proposito	i	consiglieri	Vicari,	Bellucci	e	Morelli	propongono	che,	fermo	restando	
l’obbligo	per	i	docenti	di	tornare	in	sede,	come	stabilito	dalle	norme	governative,	per	
venire	incontro	alle	istanze	degli	studenti	pendolari,	le	lezioni	delle	discipline	teoriche	
vengano	contestualmente	trasmesse	in	streaming:	gli	studenti	potranno	scegliere	se	
seguirle	in	presenza,	sino	al	massimo	della	capienza	consentita,	oppure	on	line.			

Vista	l’assenza	di	4	consiglieri	su	11,	al	fine	avere	la	maggiore	rappresentatività	possi-
bile,	il	Direttore	ritiene	opportuno	aggiornare	la	deliberazione	sul	punto	1	al	pros-
simo	C.A..		

						-	Si	passa	al	punto	2)	Richiesta	Cultore	della	Materia,	Prof.	Becherucci;	

	il	C.A.,	all’unanimità,	con	

																																															Delibera	n°29/2021	



Conservatorio di Musica  
“Licinio Refice”          Pag. 1 di 4  

 

	approva	la	richiesta	del	prof.	Becherucci,	in	ordine	alla	nomina	quale	cultore	della	
materia	del	ex	studente	Massimiliano	Testa.	

				-	Si	passa	al	punto	3)	Rinnovo	Convenzione	Istituto	Paritario	“D.Maresca”,	Liceo	
Musicale,	Colleferro.	

Il	C.A.,	all’unanimità,	decide	di	soprassedere	al	rinnovo	della	convenzione	con	il	liceo	
“D.Maresca”	in	quanto	non	più	necessaria	in	termini	di	legge.	

	

					-	Si	passa	al	punto	3bis)	Individuazione	Direttore	Artistico	Festival	di	Musica	Antica	
A.A.2021/2022.	
	
Il	C.A.	in	ordine	al	punto	3bis,	con	votazione	dalla	quale	si	astiene	la	prof.ssa	Tiboni,	
individua	la	stessa	prof.ssa	Tiboni	quale	Direttore	Artistico	del	“Festival	di	Musica	An-
tica”,	legato	al	“Premio	delle	Arti”	e	previsto	nel	prossimo	A.A.	2021/22.	Il	C.A.	rinvia	
al	C.d.A.	l’individuazione	delle	modalità	di	compenso	del	suddetto	incarico.	
		
					-	Si	passa	al	punto	4)	Comunicazioni	Consulta	degli	Studenti;	

Nulla	da	discutere.	

	

					-	Si	passa	al	punto	5)	Varie	ed	eventuali.	
	

1) Il	Direttore	comunica	di	aver	ricevuto,	con	prot.	n.	5429	del	13/10/2021,	
una	richiesta	di	collaborazione,	da	parte	dell’Istituto	Comprensivo	Frosinone	
2,	in	merito	al	Piano	Nazionale	delle	Arti;	il	C.A.,	date	le	tempistiche	strettis-
sime	poste	dall’Istituzione	richiedente	e	l’importanza	della	decisione	da	
prendere,	ritiene,	ad	oggi,	di	non	poter	esprimere	un	parere	nei	tempi	ri-
chiesti.		

2) Il	prof.	Bellucci	chiede	formalmente	l’inserimento	nel	prossimo	OdG	della	
sua	proposta	di	istituzionalizzare	ogni	anno	il	concerto	di	inaugurazione	
dell’A.A.	

Non	essendoci	altri	argomenti,	alle	ore	12,25	la	seduta	è	tolta.	

	

Il	Direttore																																																																																	Il	segretario	verbalizzante	

M°	Alberto	Giraldi																																																																										M°	Michele	F.	Battista	 
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